

ABSTRAK

Efektivitas Pemberitaan Media *Online* Tirto.Id Dalam Meningkatkan Pengetahuan Politik Mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Sahid Jakarta

Rendy Nauval Devrian
2018217005

(xiv + 5 bab + 97 hal + 28 tabel + 2 gambar + 7 lampiran + 35 Bibl (1993-2016))

Media *online* Tirto didirikan pada tahun 2016 dan isinya diperbaharui selama 24 jam dalam sepekan dan secara kreatif *mengawinkan* teks, foto, video, dan suara, yang berupaya mencerdaskan bangsa melalui jurnalisme yang cerdas, tajam, berimbang, menghibur dan banyak memberitakan tentang politik yang dapat memudahkan mahasiswa dalam mengakses informasi dimana saja dan kapan saja. Yang menjadi permasalahan dalam penelitian ini adalah apakah Media *online* Tirto.id dapat efektif dalam meningkatkan pengetahuan politik Mahasiswa Fikom Universitas Sahid.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui efektivitas pemberitaan media *online* Tirto.id dalam meningkatkan pengetahuan politik mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Sahid Jakarta. Teori yang digunakan pada penelitian ini adalah agenda *setting* yang dikemukakan oleh Onong Uchayana Effendy, McCombs dan Shaw. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif. Dan menggunakan teknik *Purposive Sampling* untuk penarikan sampelnya, yaitu adalah teknik penentuan sample dengan pertimbangan tertentu, atau penentuan sample menggunakan tujuan tertentu, dengan begitu sampel yang digunakan dalam penelitian ini sebanyak 84 orang yang merupakan mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Sahid Jakarta. Pengumpulan data yang dilakukan dengan menggunakan kuisioner, sedangkan analisis data yang digunakan adalah analisis data kuantitatif. Setelah terkumpul dari penyebaran kuesioner, kemudian data tersebut diolah dan dimasukkan ke dalam *coding book* dan *coding sheet* selanjutnya data-data tersebut dimasukkan ke distribusi frekuensi (tabel tunggal) untuk kemudian dianalisa berdasarkan pada data yang telah ada pada *coding book* maupun *coding sheet*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa mengenai Efektivitas Pemberitaan Media Online Tirto.Id Dalam Meningkatkan Pengetahuan Politik Mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Sahid Jakarta adalah 39 – 43 dengan frekuensi sebesar 62, artinya responden yang memiliki kategori yang cukup efektif terhadap indikator pengetahuan, pemahaman, aplikasi, analisis, sintesis, dan evaluasi mengenai berita politik yang disajikan pada media *online* Tirto.Id.

Kata kunci : efektivitas, pengetahuan politik

